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Al sig. Sindaco del Comune di Erice

Al Presidente del Consiglio
Comunale di Erice

All'Assessore al ramo

OGGETTO: INTERROGAZIONE URGENTE SULLA ASSENZA DELLE TELECAMERE DE

VIDEOSORVEGLIANZA

Il sottoscritto Vincenzo M altese, Consigliere com unale del Comune di Erice. del 

movimento Fronte Comune in seno al Gruppo consiliare “Progetto per Erice**, prem ette 

quanto segue:

Nel corso di una seduta della com m issione di cui faccio parte, dall'attuale 

Comandante della Polizia M unicipale, sarebbe stato riferito il funzionam ento (per giunta 

ad intermittenza), di sole due telecamere di videosorveglianza installate al centro storico.

E' stato spiegato a chiare lettere come il progetto Pon Sicurezza che ha assegnato 

circa 150.000 € a questo Comune per l'installazione di circa 30 nuove telecamere per il 

contrasto di fenomeni di rnicrocriminalità e assicurare un controllo del territorio 

(comunicato stampa del 7 gennaio 2023), preveda tem pistiche lunghe. Non appena le 

somme saranno disponibili il Comune dovrebbe fare un avviso a cui dovrebbero 

partecipare le società interessate, le quali anticipando le spese di installazione, avranno 

poi il rim borso da parte dei M inistero competente. Abbiam o anche appreso che con altro 

progetto ancora in fase di elaborazione, si prevede l'installazione di circa 70 telecamere 

attraverso l'ente gestore del servizio di sosta a pagamento. Ma anche in questo caso si 

prospettano tempi decisam ente lunghi.

- i Cittadini di Piazza Peróni, di S.Giuliano, solo per citarne alcuni, legittimamente 

chiedono forme di contro! lo del territorio, anche rispetto ad atti di vandalismo, 

danneggiam ento di arredo pubblico., segnaletica divelta, o l te  che per reati in materia 

ambientale;.
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Considerato che



- appare urgente procedere al ripristino delle telecam ere già esistenti seppur non 

funzionanti visti i tempi molto lunghi prim a delTinstallazione delle nuove.

Visio tutto quanto prem esso ed evidenziato,

SI IN T E R R O G A

L'A. C. nella persona del Sindaco per sapere:

1) se e quando intenda procedere, per ragioni di sicurezza pubblica, alla intera 

manutenzione degli impianti di videosorveglianza e quindi se intenda procedere alla 

im m ediata riparazione delle telecam ere già esistenti nelle more dei nuovi impianti 

tecnologicam ente più avanzati.

Per la presente interrogazione si richiede risposta scritta urgente secondo le 

modalità di cui al vigente Regolamento dei Lavori del Consiglio Comunale.

Erice, lì 24/01/2024

Il Consigliere comunale proponente


